Elecciones a los CEPS La lección de ANPE

A lo largo de la semana pasada y la presente se están celebrando en las 28 provincias "Territorio MEC", es decir, provincias pertenecientes a CC.AA. que no tienen todavía competencia en materia de educación, las elecciones para consejeros de los Centros de Formación del Profesorado.

De estos centros están saliendo las iniciativas pedagógicas, innovaciones tecnológicas y reconocimiento oficial de méritos al profesorado estatal de todos los niveles.

Los CEPS iniciaron su actuación hace unos dos años. Los consejeros fueron designados a dedo, con el más descarado estilo franquista.

Los profesores -en algunos casos, buenos profesionalesfueron reclutados por su militancia o proclividad socialis-Dispusieron medios económicos abundantes. Por ejemplo, en los CEPS de Ciudad Real y Valdepeñas se invirtieron últimamente más de 70 millones en material didáctico, parte del cual se encontraba todavía embalado hace muy pocos días.

Como el mantenimiento de directores y coordinadores de los citados centros a dedo, sine die, resultaba escandaloso, el MEC convocó elecciones, en las que utilizó todas las artimañas del peor catálogo tercermundista: desde no entregar los censos electorales hasta el

último día a los grupos distintos del **oficial** y paniaguado, hasta realizar actos de propaganda dentro del colegio electoral.

La respuesta, casi unánime, del profesorado ha sido ejemplar. Hay quien dice, cuanto se refiere a la provincia de Ciudad Real, que el voto responde a una actitud de castigo al director provincial del Ministerio, por su política sectaria, según algunos votantes. En cualquier caso, se ha elegido profesionalidad, apartidisindependencia. Abrumadoramente: seis a uno, ANPE-UGT, en candidaturas auspiciadas por estos sindicatos.

Los independientes han barrido no sólo en en nuestra provincia. En Santander, Torrelavega, Madrid (centro), Avila, Palencia, Badajoz, León y Cuenca se han registrado resultados similares.

La pretendida toma de la escuela maravalliana se ha frenado en este aspecto. Se impuso la libre voluntad de los verdaderos profesionales. Debemos alegrarnos todos los demócratas de verdad y los que rechazamos el modelo socialista de escuela adoctrinante y partidista. La de ANPE ha sido una lección de esperanza.

Cuando tengan lugar las elecciones en Albacete, Guadalajara y Toledo, ofreceremos a nuestros lectores los resultados globales de Castilla-La Mancha.

BOINA

PARA JORDI PUJOL

La semanal *boina* de nuestro semanario viaja en esta ocasión a Cataluña y se transforma en simpática barratina, en honor del honorable Pujol, ahora más honorable que nunca.

Nuestro modesto homenaje no se otorga por su no inculpación en el asunto Banca Catalana, sino por el temple, caballerosidad y *seny*, con que el líder catalán ha sufrido la persecución socialista.

El Consejero de Cultura gana una "reñida" oposición

José María Barreda Fontes, Consejero de Cultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha está de enhorabuena. Tras unas durísimas pruebas, en *reñida* oposición consigo mismo, reconocidos méritos aparte, ha accedido a la plaza de profesor titular de la Universidad de Castilla-La Mancha. Area de conocimiento: Historia Contemporánea.

Al concurso convocado sólo se presentó –por obvias razones– un único aspirante: él. El Tribunal fue *reglamentariamente* nombrado por la propia Universidad de la que la Consejería es protectora.

Si disputadas fueron las pruebas, escasa fue la diferencia de votos entre los miembros del Tribunal; 3 a 2, a favor del solitario concursante.

¿Es que no hay eméritos doctores en paro?

SI NO LO VEO NO LO CREO

"No pienso hablar con Herri Batasuna"



José M. Txiki Benegas (Aspirante socialista a lendakari).